

# MIKE MASSIMINO

Former NASA Astronaut, Senior Space Program Advisor and Professor at Columbia University

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Future
- Leadership
- Motivation
- Technology

Mike Massimino, mantan astronot NASA, dan penasihat senior untuk program luar angkasa di Intrepid Sea, Air & Space Museum. Massimino memiliki catatan tim untuk jumlah jam perjalanan ruang angkasa dalam misi pesawat ulang-alik tunggal dan juga orang pertama yang tweet dari luar angkasa. Dia saat ini adalah profesor teknik mesin di Universitas Columbia

Setelah bekerja sebagai insinyur di IBM, NASA, dan McDonnell Douglas Aerospace, bersama dengan janji akademik di Rice University dan Institut Teknologi Georgia, Mike Massimino terpilih sebagai kandidat astronot oleh NASA pada tahun 1996, dan merupakan veteran dari dua ruang penerbangan, misi pelayanan Teleskop Luar Angkasa Hubble keempat dan kelima pada tahun 2002 dan 2009. Selama karirnya di NASA ia menerima dua Medali Penerbangan Antariksa NASA, Medali Layanan Istimewa NASA, Penghargaan Pencapaian Penerbangan Masyarakat Astronautika Amerika, dan Bintang Solidaritas Italia (Italia) kekesatrian).

Di Columbia, Profesor Mike Massimino mengajar kursus teknik sarjana, Pengantar Penerbangan Antariksa Manusia, yang memanfaatkan pengalaman akademis dan profesionalnya selama bertahun-tahun. Dia juga berkolaborasi dalam The Art of Engineering, sebuah kursus di mana semua insinyur tahun pertama bekerja pada proyek-proyek teknik dengan tema yang bertanggung jawab secara sosial.

Massimino memiliki catatan tim untuk jumlah jam perjalanan ruang angkasa dalam misi pesawat ulang-alik tunggal dan juga orang pertama yang tweet dari luar angkasa. Dia telah membuat banyak penampilan televisi, termasuk peran berulang enam kali sebagai dirinya dalam komedi hit CBS The Big Bang Theory. Dia telah menjadi tuan rumah Science Channel's The Planets dan Great American Eclipse khusus. Dia tampil dalam serial National Geographic Channel, One Strange Rock dan merupakan pembawa acara untuk seri Science Channel, The Planets and Beyond. Massimino sering menjadi tamu di program televisi dan acara bincang-bincang, termasuk NBC's Today Show, ABC Good Morning America, CNN, dan Fox News. Dia juga muncul di Pertunjukan Akhir dengan David Letterman dan Pertunjukan Akhir Akhir dengan Craig Ferguson dan pada Neil deGrasse StarTalk radio dan acara televisi.

Mike Massimino menerima gelar BS dari Universitas Columbia, dan gelar MS dalam bidang teknik mesin dan teknologi dan kebijakan, serta gelar Ph.D. dalam teknik mesin, dari Massachusetts Institute of Technology.

Buku Massimino, Spaceman: Perjalanan Tidak Mungkin Seorang Astronot untuk Membuka Kunci Rahasia Semesta, telah menerima sambutan hangat dan merupakan buku terlaris New York Times. Dia adalah penerima Penghargaan Christopher 2017, Penghargaan Layanan Masyarakat yang Berasal dari Komunitas Universitas Columbia, dan Penghargaan Komunikasi National Space Club. Jalan tempat Massimino tumbuh di Franklin Square, Long Island telah dinamai "Mike Massimino Street."

---

*info@londonspeakerbureau.my* +603 2301 0988